

Fecha 06.07.2021	Sección Negocios	Página 18
---------------------	---------------------	--------------

# Renovará CMN vínculos de Jóvenes Construyendo el Futuro con pymes

**Iniciativa privada.** Los beneficiados suman un millón 200 mil, todos ligados a una empresa; mañana, relanzamiento del programa desde el gobierno federal: **Coparmex**

EDUARDO DE LA ROSA Y LUIS PABLO SEGUNDO/CIUDAD DE MÉXICO

A un día del relanzamiento del programa Jóvenes Construyendo el Futuro, el director del Centro de Competitividad de México (CCMX), Juan Carlos Ostolaza, organismo que pertenece al Consejo Mexicano de Negocios (CMN), afirmó que este programa sí está vinculando a más pequeñas y medianas empresas (pymes) con talentos jóvenes.

En entrevista con MILENIO, Ostolaza explicó que desde el CCMX comienzan apoyando a las pymes con asesorías, donde generan un diagnóstico para saber cómo está la empresa, y posteriormente se trabaja un plan de acción al que se le da seguimiento para mejorarlo.

“Estamos juntando jóvenes talentosos con pymes exitosas mexicanas. Aquellas que hemos

apoyado desde el CCMX pasan por varios procesos para tener las mejores prácticas, en administración, recursos humanos, ventas, y nosotros los hacemos a través de diversos elementos”, afirmó.

Agregó que tienen el programa Empresario a Empresario, que es donde los ejecutivos de las grandes empresas que integran el CMN comparten sus conocimientos a las pymes, para que puedan mejorar y crecer de mejor manera.

“Cuando un joven del programa Jóvenes Construyendo el Futuro entra a una pyme de las que nosotros apoyamos, está llegando a una pyme que ya tiene una cierta capacidad de operación”, explicó.

De acuerdo con cifras de la Secretaría del Trabajo, hasta el momento ya son un millón 200 mil jóvenes los que están en este pro-

grama y se han podido vincular a las pymes.

Por su parte el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Medina Mora, aseguró que será

mañana miércoles 7 de julio cuando el gobierno federal relanzará el programa.

Durante su participación en las Juntas Binacionales Coparmex 2021 México-Alemania, el dirigente empresarial señaló que apostar a la educación de los jóvenes siempre será la mejor opción para cualquier país que busque un mejor desarrollo y crecimiento a largo plazo.

Destacó que el gobierno debe evaluar si los recursos que han puesto en el programa dan rentabilidad y propuso que se mida con la permanencia de esos jóvenes ya en un trabajo permanente.



Página 1 de 2  
\$ 92678.00  
Tam: 311 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>06.07.2021</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>18</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



**Juan Carlos Ostolaza, director del CCMX. ESPECIAL**